

ما هو التخطيط الكهربائي للمعدة؟

What is an Electrogastrogram?

اختبار يقيس النشاط الكهربائي الذي ينتقل عبر عضلات المعدة. يتحكم هذا النشاط الكهربائي في تقلصات عضلات المعدة.

A test that measures the electrical activity moving through the stomach muscles. This electrical activity controls the stomach muscles' contractions.

ما الذي يمكن أن أتوقعه من تخطيط كهربائية المعدة؟

What can I expect from an Electrogastrogram?

1. سيطلب منك الاستلقاء ووجهك لأعلى على نقالة.
You will be asked to lie down face up on a gurney.
2. يتم وضع سبع ملصقات على معدتك.
Seven patches are placed on your stomach.
3. سيتم تسجيلك لمدة 15 دقيقة حتى تتمكن من الحصول على القياسات المرجعية الخاصة بك.
You will be recorded for 15 minutes so we can get your baseline measurements.
4. سوف تشرب مشروب استبدال الوجبات (حوالي 5 دقائق).
You will drink a meal replacement drink (approximately 5 minutes).
5. سيتم استخدام آخر 40 دقيقة لتقييم النشاط الكهربائي لمعدتك استجابةً لمشروب استبدال الوجبات.
The final 40 minutes will be used to evaluate your stomach's electrical activity in response to the meal replacement drink.

كيف أستعد لتخطيط كهربائية المعدة؟

How do I prepare for an Electrogastrogram?

ابتداءً من 7 أيام قبل الاختبار: 7 days before the test:

- يُمنع استخدام الأدوية الأفيونية No opioid medications

ابتداءً من 3 أيام قبل الاختبار: 3 days before the test:

- يُمنع استخدام أدوية الغثيان No Nausea medication
 - يُمنع استخدام أدوية تشنج المعدة No Spasmodic medication
- ابتداءً من 8 ساعات قبل الاختبار: 8 hours before the test:

- يُمنع تناول أي شيء عن طريق الفم Nothing by mouth

هل يمكنني تناول الدواء قبل التخطيط الكهربائي للمعدة؟

Can I take my medicine before an Electrogastrogram?

- يجب تناول الأدوية بالغة الأهمية، مثل تلك الخاصة بالقلب أو ضغط الدم أو التنفس أو نوبات الصرع، مع رشقات من الماء في صباح يوم الاختبار.

Take critical medicines, such as those for your heart, blood pressure, breathing, or seizures, with sips of water on the morning of the test.

- يجب عدم تناول الأدوية غير الهامة، بما في ذلك الأدوية التي لا تستلزم وصفة طبية والمكملات الغذائية، ما لم ينصحك طبيبك أو الممرضة بخلاف ذلك.

Do not take noncritical medicines, including over-the-counter medicines and supplements unless your doctor or nurse has advised you otherwise.

إذا لم تكن قادرًا على المجيء لموعدهك، فيرجى الاتصال بوحدة الإجراءات الطبية على (734) 936-9250 أو الرقم المجاني على (877) 758-2626

If you are unable to keep your appointment, please call the Medical Procedures Unit at (734) 936-9250 or toll-free at (877) 758-2626.

إخلاء المسؤولية: تحتوي هذه الوثيقة على معلومات و/ أو مواد تعليمية قام بتطويرها طب ميتشيغان للمرضى المصابين بمثل حالتك تمامًا. وقد تحتوي على روابط لمحتوى موجود على الإنترنت لم يتم طب ميتشيغان بإنشائها ولا يتحمل طب ميتشيغان مسؤوليتها. وهي لا تحل محل الاستشارة الطبية التي تحصل عليها من مقدم رعايتك الصحية لأن تجربتك قد تختلف عن تلك الخاصة بالمرضى القياسيين. تحدث مع مقدم رعايتك الصحية إذا كانت لديك أي أسئلة حول هذه الوثيقة أو حالتك أو خططك العلاجية.

Disclaimer: This document contains information and/or instructional materials developed by Michigan Medicine for the typical patient with your condition. It may include links to online content that was not created by Michigan Medicine and for which Michigan Medicine does not assume responsibility. It does not replace medical advice from your health care provider because your experience may differ from that of the typical patient. Talk to your health care provider if you have any questions about this document, your condition or your treatment plan.

الترجمة: خدمات الترجمة الشفوية بطب ميتشيغان
Translation: Michigan Medicine Interpreter Services

تعليم المرضى بواسطة طب ميتشيغان [Michigan Medicine](#) مرخصة بموجب [Creative Commons Attribution-NonCommercial-ShareAlike 4.0 International Public License](#). تمت آخر مراجعة في: 2019/07
Patient Education by [Michigan Medicine](#) is licensed under a [Creative Commons Attribution-NonCommercial-ShareAlike 4.0 International Public License](#). Last Revised 07/2019